

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt bei einer Gegenstimme mit Stimmenmehrheit ein Pauschalabrechnungssystem im Rahmen der Mittagsverpflegung an Ganztagschulen ab dem Schuljahr 2016/2017 einzuführen. Für die Mittagsverpflegung an Ganztagschulen wird im Monat (September bis Juli) ein pauschaler Elternbeitrag i.H.v. 40 € pro Kind erhoben.

Nach Ablauf des Schuljahres 2016/2017 ist dem Schulträgerausschuss über die Erfahrung mit der Pauschalabrechnung zu berichten, um ggf. Korrekturen vorzunehmen.